



FUENTENAVA DE JÁBAGA

Tu Ayuntamiento informa

DEL LUNES DIA 10 DE DICIEMBRE al VIERNES DIA 21 DE DICIEMBRE 2018:

SE REALIZARAN LAS OBRAS DE ESTABILIZACIÓN, NUEVO ASFALTADO y EL POSTERIOR ENSANCHAMIENTO DEL PUENTE Y CORRECCION CURVA DE LA CARRETERA PROVINCIAL CUV-2174 POR LA EXCMA. DIPUTACION PROVINCIAL DE CUENCA, DESDE LA A-40 AL PUEBLO DE JABAGA.

INICIALMENTE:

Antes de proceder a la obligatoriedad de la circulación de toda clase de vehiculos, para acceder ó salir de Jábaga, desde el LUNES DIA 10 al VIERNES DIA 21 de DICIEMBRE, solo se podrá realizar por el camino de Jábaga a Chillaron y viceversa Chillaron a Jábaga, procediéndose a:

PRIMERO:

Antes del 10 de Diciembre, se habrán realizado las obras precisas de ripado de los baches y reperfilado del camino de Jábaga Chillaron.

SEGUNDO:

Los días 3,4 y 5 de Diciembre, se realizará la mejora y el acondicionamiento mediante ripado de baches, perfilado, humectación y compactado de capa de más de 700 Tm. de zahorra artificial en todo el trayecto del camino Jábaga-Colliga hasta la N-400 (Vía servicio), con una anchura minima de 5 metros.

Dichas zavorras necesarias en ambos caminos será sufragado por el Ayuntamiento de Jábaga.

DEL 10 de DICIEMBRE al 21 DE DICIEMBRE:

Las obras en la primera fase, consistirán en ESTABILIZAR EL ACTUAL FIRME DE LA CARRETERA CON 30 CM, DE ESPESOR DE CEMENTO, REPERFILADO DE CUNETAS, RIEGO ASFALTICO Y NUEVA CAPA DE RODATURA, hasta el PUENTE ACCESO A JABAGA.

Dichos trabajos serán financiados por la Diputación Provincial de Cuenca.

OBRAS MEJORA CARRETERA SEGUNDA FASE:

Las obras de la Segunda fase, se iniciarán una vez la Confederación Hidrográfica del Júcar, autorice el proyecto de ENSANCHAMIENTO DEL PUENTE y la CORRECCION DE LA ACTUAL CURVA junto al río de Jábaga, que garanticen la seguridad vial y también peatonal.

Así mismo, estos trabajos serán financiados por la Diputación Provincial de Cuenca.

OBRAS MEJORA TERCERA FASE:

Corresponderá su financiación al AYUNTAMIENTO, quien procederá a LA NUEVA ILUMINACION y OBRAS MEJORA ENTRADA AL PUEBLO DE JABAGA, mediante obras de adoquinado ambos lados de la actual carretera, canalización de aguas pluviales y colocación de luminarias.

ESTAS OBRAS GENERARAN MOLESTIAS:

Razón por la cual, esta petición largamente demandada por el Ayuntamiento que presido, procede pedirles disculpas por las molestias causadas y a la vez agradecer a la Diputación Provincial por éstas obras de mejora de la carretera de Jábaga.

Jábaga, 2 de Diciembre de 2018

EL ALCALDE.

José Luis Chamón Mota